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２０２０年２月２９日土曜日の午前中に、ＳＣ２１が主催するスポー

ツ大会「ボッチャ」が里山学校の体育館で開催されました！

またもや・・・船坂新聞の編集委員として大失態をおかしてしまいま

したあ～～～(>_<)。最近のコロナ騒動ですっかりイベントは中止だと思

い込み、きっちり確認を取らなかったせいで、イベントが終わった午後

に実施されていたことを知り・・・愕然としたうるう年の一日でし

た・・・。<(_ _)>ということで、またもや聞き取りによる記事となりま

す <(_ _)>。

参加者は子供から老人会の方々まで４０名近くいらっしゃったそうで、西宮市の推進委員の方が

先生として来て下さっていたので、その方の指導を聞いた後、３か所に分かれて実施されたそうで

す。全く「ボッチャ」の存在を知らなかった私は最初聞いた時「何？どんなスポーツ？」って感じ

でしたが、やはり初めての方が多く「初めてのボッチャなので楽しみ♪」と言われていた方も多

かったそうです。

（編集委員 中尾 尚美）

ルールはジャックボールというお手玉のような白いボールを最初に投げて、その白いボールに近

づけるように赤と青のお手玉のようなボールを、赤チーム青チームに分かれて６人で投げていくそ

うなのですが、白いボールから遠い色のボールから投げていくそうで、ルールを聞きましたが、

聞き取り取材の後ＴＶでも紹介されていて、そこでは手が使え

ない人たちは足でつかんで投げてもいいと言われていました。小

さい子供からお年寄りまで、そして健康な方から体が不自由な方

まで色々な方が参加出来る「ボッチャ」色々な地域で広がって行

きそうですね！

一度聞いただけでは、すぐに理解することが出来ず、結構複雑

だな～と感じました。ローカルルールを作って良いそうなので、

地域によって臨機応変なルールがありそうですね！

◎色々な人が参加できるボッチャ◎



（船坂里山学校）

今月号で掲載予定にしており取材を行う予

定であった、３月７日（土）の「生芋こん

にゃく作り体験会」は、新型コロナウィルス

の影響により、残念ながら中止となりました。

その他里山学校では臨時休館やランチなどの

中止が続いているようです（３月末時点）。今のところ予定通りの日時で入学式が行わ

れるそうですが、新型コロナウィルスの影響

で、卒業式と同様、保護者の出席は１名のみ、

在校生の出席は無し、式も時間を短縮される

見込みです。

でも、学校の皆んなは新１年生の入学を楽

しみにしていますよ！

入学おめでとうございます。

（編集委員 西口 かおり）

目に見えないウイルスをどうこうできるわけ

ではないので、各自が可能な限りの対策を講じ

るしかないかなあと思う日々です。予定してい

たことができなくなったなど、影響がある方も

多いでしょうが（私もイベントが延期になりま

した(; ;)）、早く“日常”が戻ってくることを切に

願います。

新年度が始まり、例年では「気候の良い季節なりましたね」という挨拶ですが、新型コロナウイ

ルスの収束が見えてこないですね。里山学校も臨時休館が、５月１０日まで延期となりました。唯

一使用できていた運動場も「使用中止」となりましたのでご注意ください。でも、いつもと変わら

ない船坂の話題がひとつ。今年も体育館前のしだれ桜は見事に咲いていました。

船坂にも一度に春が来た。桜も桃も水仙もムスカリも一度に咲きだし、本来なら心の底から楽し

めるはずでした。新型コロナウイルスが蔓延していなければ。いつもランチで販売させて頂いてた

ぼた餅も作れず、ただ残念です。

暖冬のせいか桜が早いですね。もう、満

開になりそうですね。

今年は、地元から２名、善照学園から３名

の計５名が山口小学校に入学されます。

４～５月の船坂そばランチ・カフェランチ・船坂ランチは新型コロナウイ

ルスの感染症拡大防止のため中止とさせていただきます。

１日でも早く新型コロナウイルスが収束して、ランチが出来るようになれ

ばと思っています。

（編集委員 塩貝 聖子）

入学

おめでとう☆彡

～・船坂里山学校からのお知らせ・～

こんにゃくづり体験会中止など…

この先収束し、里山学校に来て頂けたら喜んで頂ける加工品を作ってお待ちし

ております。

そろそろたけのこも顔を出す頃ですね。体調に気をつけていただき気分転換を

してお過ごし下さい。

◆ランチ・カフェグループのお知らせ

◆船坂里山工房からのお知らせ



－亥角さんも船坂生まれですよね？

亥）そうです。それに今まで船坂以外で暮らしたこともないんです。私たちの時代は、

幼稚園は生瀬幼稚園でバス通園していました。当時は運転手さんの他に車掌さんもい

たのを覚えています。船小時代は自然の中で駆けずり回って遊んでました。夏は学校

（インタビュアー：中西 学）

－交通の不便さが嫌で、西宮高原ゴルフ場に就職されたんですか？

亥）いや。初就職は六甲カントリー倶楽部です。でもまぁ場所が金仙寺で近いのが決め手だったんで

すけど（笑）。そこで初めてゴルフをはじめました。ゴルフが身近になると、どうしてもしたくなる

んですよね。最初からゴルフセット一式買いましたが、はじめは当然まっすぐ飛びません（苦笑）。

それから倶楽部の練習場で毎日熱心に練習しましたね。

今回は６隣保の亥角智行さんからお話をお聞きしま

した。仕事多忙のなかご協力いただいて、職場にお邪

魔し通常より短時間でのインタビューとなりました。

上手くまとめられたかどうかちょと不安です…(;^_^。

－主にどんな仕事をされてましたか？

亥）コンペの企画・営業の仕事でしたが、もう何でもやりましたね。フロントの接客応対・苦情処

理・レストランのグラス吹き・コースの雪かき等々、ゴルフ場で起きることの全てに関わってまし

た。５年ほどして淡河町のロータリーゴルフ倶楽部へ転勤しましたが、３１歳頃に西宮高原ゴルフ

倶楽部に転職。支配人になってからは不慣れなコンペ司会もこなしています。月１回、支配人会で

いろんなゴルフ場を訪ねますが、全てが参考になって毎日勉強ですね。ただ、仕事と休みの区分が

あいまいなので、家族にずっと迷惑かけているのは本当に申し訳なく思っています。

－何か趣味はお持ちですか？

亥）西宮高原ゴルフ倶楽部の支配人をしていまして、

趣味もやっぱりゴルフですね。スコアはおおむね８０

台で、船坂ターフの会（地元船坂のゴルフコンペ）

幹事を１０年間やっています。

－高校はどちらに？

亥）県立西宮高校で、野球部の部活に明け暮れていました。この時はバス・電車通学でしたけど、バ

スが１時間に１本なので、とにかくバスにあわせるしかない行動が嫌でしたね。目的地にすごく速い

時間にしか行けなかったり、発車までの待ち時間を無理矢理つぶしたりの「船坂あるある」が。大学

は大阪南部の桃山学院大学でしたけど、その時は自動車で通学してました。

－船坂に何か思うことはありますか？

亥）隣保長をしていますが、高齢化でとにかく隣保長の業務をできる人が少ない。船坂に若い人が

増えてほしい・増やすべきだと、実体験で切に感じています。
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のプールが使える日はほぼ皆勤でプールで遊んでました。山口中学ではサッカー部に入って自転車

通学でしたね。冬場は寒くて、髪を少し濡らしたまま学校に行ったら髪の毛が凍っていたこともあ

りましたよ（笑）。
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卒業おめでとう♪

「この４月号にどんだけ

「コロナ」の文字が出てくん

ねん」と思うほど、新型コロ

ナが船坂新聞上に蔓延してお

ります(;^_^。

★船坂のサークル活動★ ※新型コロナウイルスにより休止中のサークルがありますのでご注意下さい。

[テニス] 土・日9:00 [ヨガ]月10：00 火19:30 [ゴルフ]年3～4 回

[グラウンドゴルフ]水・金9:30 [県民交流広場事業] 加工品・ ランチ・そば・カフェ

（編集長 中西 学）

新年度が始まりました。学校が休校になり、外出できない日々が続

きますが、子ども達は園庭でカナヘビ探しや大縄跳びを楽しんで過ご

しています。

各担当で、進級、進学、退所を祝う「はばたきの会」をささやかで

はありますが開きました。別れは寂しいですが、長年過ごした善照学

園からはばたき、夢に向かって進んでいってほしいと願っています。

今年度もどうぞ宜しくお願い致します。

（古民家族)

コロナウイルスの影響により3月の活動は中止としました。状況が落ち着き

ましたらまたみんなで楽しく活動したいと思います！

次回の活動は４月１９日（日）を予定しています。新１年生と初めての活

動です。是非ご参加ください！

（善照学園）

メール kominkazoku@gmail.com

通勤電車でも、軽く咳をしただけで周囲から敏感に反応

されたことがあってからは、「咳しちゃいけない」と思

い過ぎることで余計に咳がでそうになり我慢し続ける、

という軽い苦行状態の通勤が続いています…。

いっそ、新たに新新型コロナが発生して、新型コロナが

それにかかって全滅してくれないかなぁ…

＜堂々巡りやがなヾ(- -；) ｵｲｵｲ

編集者の

つぶやき…

古民家族活動中！vol.39

善照学園ほっこり日記（お便り・発信・マンスリー vol.055）

※新型コロナウイルスにより予定が変更にな

る可能性がありますのでご注意下さい。


